
Novo ministro dos Portos quer licitar terminais ainda este ano

“Hoje, a via marítima representa mais de 80% do fluxo de comércio em dólares e cerca de 95% das toneladas
exportadas. Somos um país que tem no seu agronegócio uma grande força para o equilíbrio da sua balança
comercial e da sua economia”, destacou o ministro dos portos, Helder Barbalho, sobre a pasta que, segundo
ele, é estratégica para impulsionar a atividade produtiva, aumentar a eficiência do escoamento e facilitar as
exportações.O ministro destacou que o desafio é se dedicar a abrir caminhos para que as empresas cresçam,
com um mínimo de perda por problemas de transporte, dentro de prazos e custos razoáveis. “Temos recursos
para investir e temos uma parte importante do caminho andado. Então, esta é a hora da realização, em que
nada pode ficar para depois”, afirmou.
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